

El ambiente del bádminton se quedó entre los universitarios

TORNEO UNIVERCIUDAD. Certamen estudiantil se realizó con destacados encuentros, aprovechando lo ocurrido con el challenger mundial y el Nacional desarrollados en Temuco hace algunos días.

Juan Pedro Peña

juanpedro.pena@australtemuco.cl

Una atractiva jornada vivieron estudiantes de las distintas casas de estudios superiores de Temuco, quienes participaron de la competencia de bádminton desarrollada en el gimnasio Bernardo O'Higgins, el mismo escenario que hace algunos días recibió a lo más destacado del ámbito mundial de la disciplina, con la realización de un challenger; así como también el campeonato nacional que le siguió al espectáculo internacional de la raqueta y la plumilla.

En el certamen estudiantil de educación superior estuvieron compitiendo 44 jugadores, entre damas y varones, representantes de las universidades Mayor, de La Frontera, Católica de Temuco e Inacap.

Estos partidos fueron organizados por la Municipalidad de Temuco, a través de la Corporación Municipal de Deportes y en alianza con CorpAraucanía.

La justa deportiva se disputó en tres canchas habilitadas en el recinto techado de calle Blanco, esquina de Lautaro, en pleno centro de la capital de La Araucanía.

De a poco, y gracias a que el presidente nacional y sudame-

5

series hubo en competencia, en el certamen de bádminton Univerciudad, realizado el último fin de semana en Temuco.

Tres

eventos se han efectuado en las últimas semanas en el Gimnasio O'Higgins: un challenger, un nacional y el Univerciudad.

ricano es de Temuco – como Raimundo Lizama – es que ha crecido el interés por este deporte, el cual tiene a sus mejores exponentes mundiales y olímpicos en el continente asiático.

LOS NOVICIOS

De hecho, el bádminton es, desde los Juegos de Barcelona 1992, un deporte olímpico en cinco modalidades: individual – masculino y femenino – y dobles mixto, instancia esta última compuesta por un hombre y una mujer.

Las posiciones del campeonato de bádminton universitario, en la serie femenina indivi-



LA ACCIÓN DEL BÁDMINTON UNIVERSITARIO VOLVIÓ A OCUPAR LAS DEPENDENCIAS DEL GIMNASIO O'HIGGINS.

dual novicias, fueron encabezadas por Elizabeth Hund ("U" Mayor), seguida de Bárbara Lincoqueo (Ufro), Natalia Arriagada (UCT) y Cristina Salgado (Ufro).

En la serie masculina individual novicios, los lugares de avanzada fueron ocupados por Fernando Tuma ("U" Mayor), Gedeón Rodríguez (UCT), Joaquín Pincheira ("U" Mayor) y Ariel Garcés (Ufro). CS

En el podio principal

Al margen de la competencia en la serie novicios, los otros podios del torneo de bádminton, en el marco del campeonato Univerciudad, resultaron ganadores, en la serie femenina, Karen Molina (Ufro), seguida de Montserrat Navarrete (Ufro), Josefa Contador (UCT) y Tania Rojas (Ufro). En la serie masculina, las posiciones de privilegio fueron lideradas por Waldo Marro (Ufro), Alvaro Yanquín (Ufro), Óscar Villagra (UCT) y Diego Villanueva (Inacap). Por último, en los dobles mixtos vencieron Waldo Marro y Karen Molina, quienes derrotaron en la definición a Yévenes y Navarrete.